

Communiqué de presse

Montreux, le 6 mai 2022

Inauguration : le Parc du Basset devient le Parc Franz-Weber.

En présence de Madame Vera Weber, la Municipalité de Montreux a inauguré aujourd'hui le Parc Franz-Weber. Une centaine d'invités a fait le déplacement pour découvrir le chêne planté spécialement et la plaque gravée au nom du célèbre écologiste décédé en avril 2019, qui fut citoyen de Montreux pendant plus de 40 ans.

Figure incontournable au rayonnement international, Franz Weber était un personnage hors du commun qui ne laissait personne indifférent. Fervent défenseur de la nature, de la faune et de la préservation du paysage, il a fait de sa vie un combat pour l'environnement. Dans la région, il est notamment à l'origine de l'inscription de Lavaux, au patrimoine mondial de l'UNESCO et a sauvé les Villas Dubochet, situées proche du Parc qui porte désormais son nom.

Etabli à Clarens en 1977, Franz Weber y a résidé et travaillé jusqu'à son décès en 2019, à l'âge de 91 ans. Sur une proposition du Conseil communal intervenue à la suite du décès du célèbre écologiste, la Municipalité a décidé de renommer le Parc du Basset, Parc Franz-Weber.

Inauguré aujourd'hui en présence de sa fille, des autorités montreusiennes, d'invités venus de différentes régions de Suisse, le parc est situé à proximité de la maison dans laquelle a habité la famille Weber.

Pour plus d'informations :

Olivier Gfeller, Syndic de Montreux, commune@montreux.ch ou 021 962 77 74

Cellule communication : communication@montreux.ch